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Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por javi.c - 20/03/2014 09:53
_____________________________________

Una niña de tres años residente en La Puebla de Arganzón, municipio del enclave burgalés en Álava,
Treviño, murió el lunes por la mañana por un shock séptico derivado de una varicela, después de que,
según la familia, las emergencias vascas rechazaran enviar una ambulancia por considerar que se tenía
que solicitar a Miranda de Ebro (Burgos). El Gobierno vasco ha abierto una investigación y ha admitido
que el caso era de su competencia. 
  
La pequeña Anne Ganuza, la mayor de dos hermanas, llevaba varios días enferma. El domingo por la
tarde, sus padres la llevaron al Hospital Universitario de Álava, en Vitoria, donde al constatar que no
tenía fiebre “la mandaron a casa”, señalan sus familiares. El lunes por la mañana, cuando su padre,
Jordi Ganuza, había empezado su turno en una fábrica de Vitoria, su mujer le telefoneó alarmada por el
empeoramiento de la pequeña, que según aseguraron ayer sus allegados había sufrido convulsiones. El
padre llamó a emergencias de Euskadi, cuyo personal contactó con la madre de la menor para conocer
al detalle su estado. La familia asegura que los sanitarios vascos le indicaron por teléfono que la
ambulancia tenía que enviarla Miranda de Ebro (18 kilómetros) y no Vitoria (20 kilómetros). 
  
Tras la negativa, el padre volvió a La Puebla de Arganzón y trasladó por sus propios medios a su hija a
las urgencias de Vitoria. Allí, tras intentar reanimarla, certificaron su fallecimiento. En paralelo, la médico
de guardia del principal municipio del enclave, Condado de Treviño, según un comunicado de la Junta
de Castilla y León, acudió a la vivienda, pero para entonces ya habían llevado a la pequeña a Vitoria,
donde murió. Una de las abuelas de la niña recordaba ayer, tras el funeral, los ruegos de la familia: “Si
hay que pagar la ambulancia la pagamos, pero salvadle la vida”. 
  
¿Por qué no se ingresó a la pequeña el domingo? ¿Por qué se denegó la ambulancia? El Departamento
vasco de Salud, que ayer lamentó la muerte de la pequeña al igual que la Junta, reconoce no haber
enviado la ambulancia y sus portavoces no ocultan su responsabilidad. El caso “era nuestro”, admiten.
Para conocer lo ocurrido al detalle ha iniciado una investigación tanto de la actuación en el hospital el
día anterior a su muerte como la de emergencias, que se sumarán a los resultados de la autopsia. 
  
El departamento aseguró que “nada tuvo que ver ayer la huelga de ambulancias que se está llevando a
cabo en parte de Álava y ni tan siquiera la vecindad administrativa del Condado de Treviño”. El
protocolo firmado en 2012 por Euskadi y Castilla y León establece que en la atención a poblaciones
limítrofes “se atenderá con el dispositivo más óptimo en cada caso, pero manteniendo la autoridad cada
comunidad sobre sus propios medios”. Fuentes del Gobierno vasco indican que el tiempo de respuesta
es ocho minutos superior de Miranda a La Puebla que desde Vitoria. El alcalde del municipio, Roberto
Ortiz, explicaba junto a la iglesia en la que en la tarde de ayer se celebró el funeral por la pequeña que
el documento es demasiado “genérico”. El hospital de referencia para los treviñeses es el de Álava, en
Vitoria, ya que es allí donde reciben la atención especializada. 
  
A la espera de la autopsia, la familia explicaba ayer que la posible causa de la muerte de la pequeña fue
una infección por neumococo. Otro alumno del mismo centro escolar del pueblo, que cuenta con medio
centenar de estudiantes, está ingresado por complicaciones de la varicela en el mismo hospital que
envió a la pequeña a casa. Los servicios sanitarios burgaleses ya se han reunido con los padres del
colegio para administrar vacunas y antibióticos. 
  
Lo que para algunos del pueblo es un error “puntual”, para la familia es una “negligencia” de Osakidetza
y para otros un trágico ejemplo de las dificultades diarias en el enclave burgalés. El de los servicios es
el principal argumento para iniciar un proceso alternativo de segregación de Castilla y León a través de
una ley orgánica que tras ser respaldada por el Parlamento vasco está pendiente del Congreso —ni PP
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ni PSOE están de acuerdo—. 

http://ccaa.elpais.com/ccaa/2014/03/18/paisvasco/1395146980_311958.html

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por gutizubi - 20/03/2014 11:18
_____________________________________

Como siempre pasa en estos casos...creo que las palabras son demasiado afirmantes...y los titulares
demasiado extremos...y siempre buscando un problema político (que parece que en este caso no ha
sido, ya que tanto el gobierno vasco como la junta de castilla y leon están de acuerdo que no ha sido
problema de las competencias sino de, según parece, mal diagnostico). 

Leyendo sólo el titular, todos opinamos lo mismo... 

Según parece el problema no es que le negaran una ambulancia desde Vitoria, sino que la médico que
la atendió en el 112 de emergencias, por teléfono, debió mandar al médico de guardia de la puebla de
arganzon por entender que no era grave...(no me gustaría estar en el pellejo de es@ médico...). Y claro
para cuando este llegó al domicilio de la familia a las 7:00 am ya no habia nadie...el padre salio de su
trabajo en la Mercedes de Vitoria, fue a casa y llevo el mismo a su niña al hospital... 

Otro problema, y ya hay dos investigaciones abiertas, una por el propio GV y otra por la fiscalía, es el
alta que a esa niña le dan el domingo en el hospital txagorritxu de vitoria...según parece allí todavía no
tenía esa infección o eso creyeron... 

Creo que, partiendo de que el daño ya está causado para esa familia, se debe investigar lo sucedido y
depurar las responsabilidades que existan, y dentro de lo que cabe, sacar las conclusiones que sean
necesarias para que esto no vuelva a suceder...(siempre me hago la pregunta de que por que tiene que
pasar algo para tomar cartas en el asunto...) 

un saludo 

saludos

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por CUBA_LIBRE - 20/03/2014 13:23
_____________________________________

Buenas. 

La cosa será como siempre. 

Comisión de investigación en la que dirán que no se pudo hacer nada, que murió de otra cosa,.... 

Todo lo más una buena bronca a la médico por no ver la gravedad del asunto (que taparán con una
autopsia favorable). 
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Lo más grave para mi son las manifestaciones del político que aprovecha una muerte para decir que si
hubiese pertenecido a Alava la cosa no hubiera llegado a la muerte. 

A este si que hay que enjuiciarlo y empaquetarlo y que vuelva a su ocupación anterior a la política (si es
que la tiene) y si no que pase al paro para que se centre en los problemas que realmente ocupan y
preocupan a los ciudadanos. 

Saludos.

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por gutizubi - 20/03/2014 16:45
_____________________________________

CUBA_LIBRE escribió: 

Lo más grave para mi son las manifestaciones del político que aprovecha una muerte para decir que si
hubiese pertenecido a Alava la cosa no hubiera llegado a la muerte. 

Saludos. 

De acuerdo contigo Cuba, el olabarria se ha cubierto de gloria... 

Que tendrá que ver burgos con alava en un posible caso de mal diagnóstico...o de negligencia... 

Esto para mí no hace más que confirmar la importancia de tener una sanidad de calidad en todos los
aspectos... 

saludos  ;)

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por larpeiro - 20/03/2014 19:51
_____________________________________

(siempre me hago la pregunta de que por que tiene que pasar algo para tomar cartas en el asunto...) 

Porque este pais funciona asi (de mal), todos los problemas que llevan consigo una o varias muertes
por negligencia, acaban por convertirse en guerras políticas que casi nunca solucionan la verdadera
causa que ocasionó la negligencia, aunque digan que van a tomar cartas en el asunto, ejemplo Madrid
Arena, accidente ferroviario de Santiago, etc.

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por PUSETE75 - 20/03/2014 20:19
_____________________________________
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la verdad que me parece sorprendente la mesura y calma con que la gente se toma las injusticias tan
gravosas, como por ejemplo que muera una hija por algo tan injusto como incomprensible en un país
europeo....obviamente pusieron la denuncia, les darán cien mil euros o así,,,Y CON ESO DE QUE LES
VALE???????? :angry:  :angry:

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por CUBA_LIBRE - 21/03/2014 08:57
_____________________________________

PUSETE75 escribió: 
la verdad que me parece sorprendente la mesura y calma con que la gente se toma las injusticias tan
gravosas, como por ejemplo que muera una hija por algo tan injusto como incomprensible en un país
europeo....obviamente pusieron la denuncia, les darán cien mil euros o así,,,Y CON ESO DE QUE LES
VALE???????? :angry:  :angry: 

Ahí está el tema. 

Les dan la razón y cuatro duros, cargan la culpa con una pringadilla de médica que a los cuatro días
colocan en otro hospital y el político barriobajero que soltó la burrada sube 5 puestos en la lista de su
partido a las próximas elecciones. 

Es lo que tenemos. 

LISTAS ABIERTAS YAAAAAAA y que cada cual vote al que más le guste. 

Saludos.

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por peseta - 27/03/2014 23:47
_____________________________________

ME parece increible que una pobre pequeña fallezca a causa de varicela en estos tiempos. Es una pena
y siento muchísimo lo que esa familia debe estar pasando. 

Y me parece indignante que hayan retirado la vacuna de la varicela a los bebés (que por cierto, era de
pago, no lo cubría la SS), y que ahora los padres que lo deseen ni siquiera pagándola de su bolsillo la
puedan administrar a sus pequeños..

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por gutizubi - 28/03/2014 14:01
_____________________________________

peseta escribió: 
ME parece increible que una pobre pequeña fallezca a causa de varicela en estos tiempos. Es una pena
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y siento muchísimo lo que esa familia debe estar pasando. 

Y me parece indignante que hayan retirado la vacuna de la varicela a los bebés (que por cierto, era de
pago, no lo cubría la SS), y que ahora los padres que lo deseen ni siquiera pagándola de su bolsillo la
puedan administrar a sus pequeños.. 

Pues no sé donde, pero aquí en el País Vasco, la vacuna de la varicela es opcional, la sacaron de las
vacunas obligatorias...pero si tu quieres vas con la vacuna y la enfermera se la pone en alguna de las
revisiones...nosotros a nuestra hija se la pusimos... 

En todo esto, también entran las personas que no son "amigas" de las vacunas y no quieren ponerselas
a sus hijos (y encima presionan...) Aquí en el País Vasco ha vuelto una enfermedad, la escarlatina, que
estaba erradicada, y según los medicos es por eso mismo, por dejar de vacunar a los niños...en los
años 50-60 se morian algunos niños nada mas nacer por la escarlatina... 

Espero que no lleguemos a esos extremos... 

saludos  ;)

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por larpeiro - 28/03/2014 14:06
_____________________________________

Es el claro ejemplo de que en lugar de avanzar, vamos hacia atras, con recortes en principios
fundamentales de una sociedad, sanidad y educación. 
Mientras, se emplea dinero en favorecer a quienes no tienen necesidad de utilizar esos servicios
esenciales.

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por peseta - 01/04/2014 14:59
_____________________________________

gutizubi escribió: 
peseta escribió: 
ME parece increible que una pobre pequeña fallezca a causa de varicela en estos tiempos. Es una pena
y siento muchísimo lo que esa familia debe estar pasando. 

Y me parece indignante que hayan retirado la vacuna de la varicela a los bebés (que por cierto, era de
pago, no lo cubría la SS), y que ahora los padres que lo deseen ni siquiera pagándola de su bolsillo la
puedan administrar a sus pequeños.. 

Pues no sé donde, pero aquí en el País Vasco, la vacuna de la varicela es opcional, la sacaron de las
vacunas obligatorias...pero si tu quieres vas con la vacuna y la enfermera se la pone en alguna de las
revisiones...nosotros a nuestra hija se la pusimos... 

En todo esto, también entran las personas que no son "amigas" de las vacunas y no quieren ponerselas
a sus hijos (y encima presionan...) Aquí en el País Vasco ha vuelto una enfermedad, la escarlatina, que
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estaba erradicada, y según los medicos es por eso mismo, por dejar de vacunar a los niños...en los
años 50-60 se morian algunos niños nada mas nacer por la escarlatina... 

Espero que no lleguemos a esos extremos... 

saludos  ;) 

En el País Vasco también ha dejado de ser opcional.  

El Ministerio de Sanidad de Ana Mato bloqueó en julio de 2013 la venta de Varivaz, el medicamento de
Sanofi Pasteur MSD, y así lo cumplen todas las regiones, salvo Navarra, Melilla y Ceuta, de forma que
los padres que lo deseen ya no pueden ni siquiera ponerla de forma opcional salvo en esas CC.AA 

A muchos bebés llegaron a ponerle la primera dosis a los 12 - 15 meses. Quedándoles pendiente la
segunda dosis de los 3 años (en esos casos se la tendrán que administrar en el centro hospitalario
supongo..) 

Imagino que a tu niña la vacunasteis antes de se bloqueo. 

Y lo de la Escarlatina es cierto. Se están dando casos todos los años ya en las guarderías y colegios.
Era una enfermedad que sonaba del pasado, pero otra vez está activa de nuevo. 

Lo de que los padres se nieguen a vacunar a sus niños me parece increible y absurdo...y al final
perjudicial para todos, no sólo para sus pobre hijos.

============================================================================

Re: Muere una niña de tres años por negarle una ambulancia.
Escrito por gutizubi - 01/04/2014 15:34
_____________________________________

peseta escribió: 
gutizubi escribió: 
peseta escribió: 
ME parece increible que una pobre pequeña fallezca a causa de varicela en estos tiempos. Es una pena
y siento muchísimo lo que esa familia debe estar pasando. 

Y me parece indignante que hayan retirado la vacuna de la varicela a los bebés (que por cierto, era de
pago, no lo cubría la SS), y que ahora los padres que lo deseen ni siquiera pagándola de su bolsillo la
puedan administrar a sus pequeños.. 

Pues no sé donde, pero aquí en el País Vasco, la vacuna de la varicela es opcional, la sacaron de las
vacunas obligatorias...pero si tu quieres vas con la vacuna y la enfermera se la pone en alguna de las
revisiones...nosotros a nuestra hija se la pusimos... 

En todo esto, también entran las personas que no son "amigas" de las vacunas y no quieren ponerselas
a sus hijos (y encima presionan...) Aquí en el País Vasco ha vuelto una enfermedad, la escarlatina, que
estaba erradicada, y según los medicos es por eso mismo, por dejar de vacunar a los niños...en los
años 50-60 se morian algunos niños nada mas nacer por la escarlatina... 

Espero que no lleguemos a esos extremos... 
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saludos  ;) 

En el País Vasco también ha dejado de ser opcional.  

El Ministerio de Sanidad de Ana Mato bloqueó en julio de 2013 la venta de Varivaz, el medicamento de
Sanofi Pasteur MSD, y así lo cumplen todas las regiones, salvo Navarra, Melilla y Ceuta, de forma que
los padres que lo deseen ya no pueden ni siquiera ponerla de forma opcional salvo en esas CC.AA 

A muchos bebés llegaron a ponerle la primera dosis a los 12 - 15 meses. Quedándoles pendiente la
segunda dosis de los 3 años (en esos casos se la tendrán que administrar en el centro hospitalario
supongo..) 

Imagino que a tu niña la vacunasteis antes de se bloqueo. 

Y lo de la Escarlatina es cierto. Se están dando casos todos los años ya en las guarderías y colegios.
Era una enfermedad que sonaba del pasado, pero otra vez está activa de nuevo. 

Lo de que los padres se nieguen a vacunar a sus niños me parece increible y absurdo...y al final
perjudicial para todos, no sólo para sus pobre hijos. 

A nuestra hija la vacunamos...pagando nosotros la vacuna y llevandola al ambulatorio el día de la
pertinente revisión del pediatra...si no la llevas...pues no la vacunas...a eso me refería...es opcional a
criterio y coste de los padres... 

Así, en las aulas de nuestro colegio, pues en una 5 con varicela, en otra la mitad con varicela...y nuestra
hija creemos que algo ha incubado ya que tuvo unos días "rara"...pero ni un grano... 

En cuanto a la escarlatina...ya se oye hasta en adultos... 

Y hay otro virus...que le llaman boca-mano-pies...que salen granitos en dichas zonas, falta de
apetito...pero que no da fiebre... 

Los que no quieren poner vacunas...pues hay muchos "happyflowers" de esos que las cosas deben ser
naturales...y que las vacunas no lo son...de los que para un dolor de cabeza se hacen un emplaste de
ortigas en vez de tomarse una aspirina... 

saludos  ;)

============================================================================
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